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Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,
liebe Schaumburgerinnen und Schaumburger,

was bewegt uns als Schaumburgerinnen und Schaumburger? Was bewegt uns als
CDU in Schaumburg? Auf diesen Seiten möchte ich nun regelmäßig über meine
Arbeit als Landtagsabgeordnete, über Begegnungen, Termine und Gespräche  im
Landkreis berichten. Auch über die vielfältigen Initiativen und Veranstaltungen
unserer CDU Kreisverbände und die Arbeit des Kreisverbandes selbst werde ich
Sie auf dem Laufenden halten. 

Der Kreisverband und ich wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen!

Ihre 

Colette Thiemann
Abonnieren Sie mich gerne auf 

Instagram und Facebook 
und bleiben Sie über meine 

politische Arbeit auf dem Laufenden.

Instagram: colette.thiemann 

Facebook: Colette Thiemann

https://www.instagram.com/colette.thiemann
https://www.instagram.com/colette.thiemann
https://www.facebook.com/colette.thiemann.mdl/


IM GESPRÄCH MIT FRANK URBAN
VON BIRDY BEER IN STADTHAGEN

Bei meinem Besuch bei Birdy Beer in
Stadthagen konnte ich mich davon
überzeugen, dass Innovation und
soziales Engagement sich gut
miteinander verbinden lassen. Frank
Urban entwickelte mit seinem Start-Up
ein nachhaltiges Kreativbier, welches
aus teilen des Erlöses auch noch
Vogelschutzprojekte in der Region
unterstützt. Regionalität bekommt
einen immer höheren Stellenwert in der
Gesellschaft und ich freue mich, dass
wir mit Birdy Beer ein weiteres junges
Unternehmen in Schaumburg haben. 

HINTER DEN KULISSEN EINES
MUSICALS 

Gerne bin ich der Einladung von
"Rette dein Theater" gefolgt und habe
einen Blick hinter die Kulissen des
Musicals "Der kleine Vampir" in Bad
Nenndorf geworfen. Da die
Landesregierung keine regulären
Haushaltsmittel für die Theater
bereitgestellt hat, sondern nur auf
politischen Druck hin (auch von uns)
zusätzliche Mittel freigegeben hat,
fehlt es hier weiterhin an
Planungssicherheit. Kultur ist so ein
hohes Gut und sollte mehr
Unterstützung erfahren.

TERMINANKÜNDIGUNG:

Bürgersprechstunde am Samstag,
09.03.2024 von 10-12 Uhr

Wahlkreisbüro
Echternstraße 35
31655 Stadthagen



Traditioneller CDU Abend im
Reiterstübchen 

Ein jährlich fest eingetragener Termin in
meinem Kalender ist der traditionelle
CDU Abend im Reiterstübchen in Bad
Eilsen. Ich habe wieder gerne die
Gelegenheit genutzt, um mit den
Bürgerinnen und Bürgern vor Ort ins
Gespräch zu kommen und über meine
Arbeit im Landtag zu berichten. Ein
herzliches Dankeschön auch an dieser
Stelle für die Glückwünsche und Blumen
zu meiner Wahl als neue
Kreisvorsitzende.

Ich war sehr erfreut, dass ich bei der
Mitgliederversammlung der CDU
Bückeburg im "Petzer Krug" den
langjährigen Mitgliedern zu 25, 40 und
50 Jahren Parteizugehörigkeit
persönlich gratulieren konnte. Diese
Abende sind mir sehr wichtig, da ich in
vielen Gesprächen erfahre, wo der
Schuh drückt und ich gerne Ideen und
Wünsche mit in den Landtag nehme.
Einige Sorgen und Probleme konnte
ich den Mitgliedern während des
Austausches noch am selben Abend
so schon nehmen. 

Bei der Mitgliederversammlung
der CDU Bückeburg 

KOMMANDOÜBERGABE DES
LUFTTRANSPORTGESCHWADERS
62 IN WUNSTORF
Gerne nahm ich als Beauftragte der
Bundeswehr der CDU-Fraktion an der
feierlichen Kommandoübergabe von
Kommodore Oberst John an seinen
Nachfolger, Oberst Markus Knoll, in
Wunstorf teil. Dies ist immer wieder
ein besonders feierlicher und für alle
Beteiligten ein höchst emotionaler
Akt. Ich wünsche Oberst John alles
erdenklich Gute für seine neuen
Aufgaben und heiße Oberst Knoll
herzlich willkommen auf dem
Fliegerhorst in Wunstorf.



EIN BESUCH IN DER
STADT.KRÄMEREI IN
STADTHAGEN

Wolfgang Schäuble war ein Politiker, der
die Demokratie viele Jahre geprägt hat
und für deren Werte er streitbar
eingetreten ist. Er war überzeugter
Europäer und wird nicht nur als würdiger
ehemaliger Bundestagspräsident,
sondern auch als Architekt der
deutschen Einheit in Erinnerung bleiben.
Darüber hinaus war er auch ein überaus
kluger und humorvoller Mensch. Ich
hatte mehrmals Gelegenheit mit ihm ins
Gespräch zu kommen, wie hier anlässlich
der letzten Wahl des Bundespräsidenten.
Mein Beileid gilt seiner Familie.

Komm rein und entdecke Regionales
- zu lesen auf dem Infoständer vor
der Stadt.Krämerei in Stadthagen. Elf
kleinere Unternehmen und Start-Ups
aus der Region verkaufen hier,
gefördert durch das
Bundesprogramm "zukunftsfähige
Innenstadt" im hellen modernen
Ambiente Textilien, Spirituosen,
Honig, Kaffee u.v.m. Die
Stadt.Krämerei ist ein städtisches
Gemeinschaftsprojekt und eine tolle
Anlaufstelle in der Innenstadt, um
jungen Unternehmen die Möglichkeit
zu geben ihre Produkte zu verkaufen.
UND, Versprochen ist
versprochen:  Gerne habe ich  den
noch fehlenden  Garderobenständer
gesponsert, damit Jacken und
Schirme hier  beim Einkauf gut
platziert werden können. 

GEDENKEN AN WOLFGANG
SCHÄUBLE



Stetiges Wirtschaftswachstum,
Niedrigzinsphase, nahezu
Vollbeschäftigung und die
Krisenherde der Welt sind weit
genug weg, sodass sie in der
Hauptsendezeit der Medien nur
Randgeplänkel waren. Mit der Folge,
dass sich Politik in unserem Land mit
sich selbst beschäftigt und den
Fokus auf Dinge gelegt hat, die mit
der Realität des Großteils der
Bürgerinnen und Bürger wenig
gemein hatte. Fangen wir bei uns
selbst an! Die Politik muss wieder
die Belange der Menschen in
unserem Land in den Fokus nehmen!
Zu Gast war unser Generalsekretär
Carsten Linnemann, der uns genau
dies nochmals in seiner
beeindruckenden Rede deutlich
machte.

WEIHNACHTSFEIER DER
SENIORENUNION IN BÜCKEBURG
Sehr gefreut habe ich mich, dass ich an
der Weihnachtsfeier der Seniorenunion
Bückeburg teilnehmen konnte. Im
festlich gedeckten Le Theule Saal des
Ratskellers konnten wir der Lesung von
Petrona Kracke zuhören. Begeistert hat
ebenfalls das kleine Chorkonzert des
Schaumburger Kinderchors unter der
Leitung von Sabine Feindt. Ich danke der
Seniorenunion für den schönen
Nachmittag. Die Besuche hier sind für
mich jedes Mal wie ein nach Hause
kommen. 

NEUJAHRSEMPFANG DES
SAMTGEMEINDEVERBANDES
NENNDORF



BEIM MAHNFEUER IN HELPSEN
Landwirtschaft und Mittelstand sind der
Herzschlag unseres Landes! Die große
Solidarität während der
Demonstrationen der Landwirtinnen und
Landwirte war riesig und deshalb war es
für mich selbstverständlich als
Landtagsabgeordnete, als Vorsitzende in
Vertretung meines Kreisverbandes
Schaumburg und als Schaumburger
Landfrau am Mahnfeuer auf dem Hof von
Friedrich Wilhelm Vehling in Helpsen
teilzunehmen. In meinen Worten machte
ich ausdrücklich klar, dass wir als
Landes-CDU, aber auch als Kreis-CDU
voll und ganz hinter unseren Landwirten
und Bürgern stehen. Die aktuellen
Kürzungen im Bereich der Landwirtschaft
zeigen einmal mehr, dass die amtierende
Bundesregierung an den Menschen
vorbei regiert. Und dies ist nur ein
Beispiel. Politik muss wieder Mut haben,
ehrlich zu sein!

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG
DER FEUERWEHR STADTHAGEN

Zu Gast bei einer
Jahreshauptversammlung der
Feuerwehr zu sein, ist immer etwas
besonderes. Ich danke allen
Kameradinnen und Kameraden für
ihren unermüdlichen Einsatz für uns -
365 Tage im Jahr. In meiner Rede in
Stadthagen habe ich meinen Anspruch
an die Landesregierung formuliert, die
Akademien besser aufzustellen,
Lehrgänge sicherzustellen und
unseren Rettungskräften einen
bessern Schutz vor Übergriffen zu
bieten. Auch außerhalb von Einsätzen
sollten wir die Feuerwehr mehr
wertschätzen!

LANDESVERTRETER-
VERSAMMLUNG  ZUR
EUROPAWAHL 2024 IN WALSRODE
Als Delegierte des Kreisverbandes
Schaumburg ging es für mich und
Steffen Hoppe, Vorsitzender der Jungen
Union zur Landesvertreterversammlung
zur Europawahl 2024 nach Walsrode,
um dort Karoline Czychon und David
McAllister zu unterstützen.   
Ich gratuliere beiden auch an dieser
Stelle nochmals ganz herzlich zur Wahl! 



FRAUENPOWER FÜR DAS
HANDWERK

Zum Thema "Transformation",
insbesondere zu Fragen zur beruflichen
Bildung tauschte ich mich mit Cornelia
Höltkemeier, Geschäftsführerin der
Landesvereinigung Bauwirtschaft
Niedersachsen und Ute
Schwiegershausen, Geschäftsführerin
der Unternehmerverbände Handwerk
Niedersachsen in Hannover aus. Es war
ein spannendes und zukunftsorientiertes
Gespräch.

TAG DER NIEDERSÄCHSISCHEN
WIRTSCHAFT
Beim 13. Tag der Niedersächsischen
Wirtschaft der Unternehmerverbände
Niedersachsen gab es interessante
Diskussionen zur Sicherung des
Industriestandortes. Direkt von den
Unternehmen zu hören, wie sie die
aktuellen Herausforderungen
einschätzen, war sehr spannend. Die
Politik der Ampel-Regierung in Berlin
sorgt auch hier vor Ort für reichlich
Gesprächsstoff und Unsicherheit bei
den Unternehmerinnen und
Unternehmern. 

MEIN BESUCH BEI DER BERLIN
SECURITY CONFERENCE 2023

Als Beauftragte der Bundeswehr der
CDU-Fraktion war ich Gast auf der
Security Conference 2023 in Berlin.
Eine äußerst wichtige Veranstaltung
für Diskussion europäischer
Sicherheits- und Verteidigungspolitik.
In der Hauptdebatte wurde über
zukünftige Sicherheitsstrukturen in
Europa diskutiert und ich konnte viele
neue Impulse für meine politische
Arbeit mitnehmen.



BESUCH DER KLOSTERKAMMER
IN HANNOVER

Mit dem Arbeitskreis Wirtschaft waren
wir zu Gast bei der Klosterkammer in
Hannovers Oststadt. Mit dem
Abteilungsleiter des Bereiches
Liegenschaften, Dr. Matthias Nagel
tauschten wir uns unter anderem zu
Fragen bezüglich Erbpacht und der Rolle
der Klosterkammer bei dem Ausbau der
erneuerbaren Energien aus.
Anschließend hatten wir ein Gespräch
mit einem Vertreter der
Architektenkammer über die
Umbauordnung und die geplanten
Änderungen in der Niedersächsischen
Bauordnung.

BESUCH BEIM LANDESBETRIEB
MESS- UND EICHWESEN

Bei meinem Besuch beim
Landesbetrieb Mess - und Eichwesen
wurden mir beeindruckend die
Betriebsstruktur sowie die
zukunftsorientierten Ziele im Bereich
digitaler Innovation, zum Beispiel E-
Ladesäulen. künstliche Intelligenz und
die fortschreitende Digitalisierung
vorgestellt. Ich nutze die Gelegenheit,
um Bäckermeister Dominik Scholz von
der Landbäckerei Scholz
mitzunehmen, der mir vorab von
einem Anliegen berichtete, für
welches beim Austausch hier  eine
Lösung mit dem Leiter des
Landesbetriebes Herrn Dr. Ulbig
gefunden werden konnte.

EHEMALIGEN-ABEND IN
HANNOVER 

Die CDU-Fraktion lud alle amtierenden
Abgeordneten und Mitarbeitende,
sowie ehemalige Abgeordnete und
Mitarbeitende ein. Es ist jährlich immer
wieder ein ganz besonderer Abend mit
vielen tollen Gesprächen und
Begegnungen. 



BESUCH EINER SCHULKLASSE IM
LANDTAG 

WIRTSCHAFTSSTANDORT
NIEDERSACHSEN: SCHAFFEN
WIR DEN "TURNAROUND" ?

Der Parlamentarische Mittelstand und
die Mittelstands - und
Wirtschaftsunion Niedersachsen luden
zu einem Mittagsgespräch ein. Die
tiefgreifende Krise ganzer
Wirtschaftszweige in Deutschland ist
nicht wegzuleugnen, denn wir
befinden uns in der Rezession und
Investitionen werden ins Ausland
verlagert. Ziel muss es sein wieder
neues Vertrauen in den
Wirtschaftsstandort Deutschland und
die notwendigen Rahmenbedingungen
zu schaffen. Industrie und Mittelstand
benötigen einen Kurswechsel - so
schnell wie möglich!

Ich freue mich immer sehr, wenn
Besuch aus dem Wahlkreis in den
Landtag kommt. Hier war es eine
Schulklasse des Wilhelm-Busch
Gymnasiums in Stadthagen. Die
Schülerinnen und Schüler des 12.
Jahrgangs hatten die Gelegenheit das
Landtagsgebäude zu besichtigen und
im Plenum dabei zu sein. Anschließend
führten wir eine lebhafte Diskussion
über die Möglichkeiten der
Jugendbeteiligung, den Klimaschutz
und den Atomausstieg. 

EHRE, WEM EHRE GEBÜHRT - 50
JAHRE MITGLIED IN DER CDU

50 Jahre Mitgliedschaft in der CDU ist
mir allein schon eine persönliche
Gratulation wert. Und als
Gründungsmitglied eines CDU
Ortsverbandes, der auch noch seit
Jahrzehnten Besonderes für seinen
Heimatort geleistet hat, hat Friedrich
Hardekopf aus Rodenberg jegliche
Wertschätzung verdient. Gemeinsam
mit Ralf Schubart, Vorsitzender des
Stadtverbandes Rodenberg besuchte
ich Friedrich Hardekopf in Rodenberg,
um ihm persönlich die Urkunde zu
überreichen, die goldene Ehrennadel
anzustecken und dieses Ereignis bei
Kaffee und Kuchen zu feiern. 

Gerne werde ich auch zukünftig diese Besuche zu besonderen Anlässen, verbunden mit
persönlichen Glückwünschen als Kreisvorsitzende und Landtagsabgeordnete beibehalten

und möchte an dieser Stelle allen jahrelangen Mitgliedern für ihre Treue und ihr Engagement
in der CDU danken. 



ENERGIEVERANSTALTUNG IN
HÜLSEDE

Das Team der Schüler Union freut
sich über Mitstreiter

Liebe Parteifreundinnen und
Parteifreunde, liebe Mitglieder der
CDU Schaumburg,
wir stehen aktuell im Bildungswesen
vor großen Herausforderungen. Die
Unterrichtsversorgung ist auf
niedrigem Niveau, Digitalisierung
noch immer nicht ganz umgesetzt.
Gerade in solchen Zeiten braucht es
eine starke Interessenvertretung der
Schüler - die Schüler Union. Ein Ziel
sei es wieder in den Austausch über
Themen zu kommen, die unsere
Bildungslandschaft reformieren
könnten. Aktuell werden von
Schülervereinigungen vor allem
Randthemen wie Gendersprache im
Unterricht in Hülle und Fülle
bearbeitet. Denn eines ist klar - so
wie die Bildung aktuell in
Niedersachsen ist, kann sie nicht
bleiben. Wir hätten Vorschläge für
Unterrichtsinhalte, die Schüler
wirklich nach vorne bringen und auf
das Leben vorbereiten. Ich kann
jedem nur empfehlen sich für die
Zukunft des Bildungswesens zu
engagieren. Denn die Schülerinnen
und Schüler sind die Leittragenden
der jetzigen Bildungspolitik. Jede
Perspektive, jede Meinung bereichert
unsere Diskussion. Unser Team freut
sich auf politisch interessierte
Mitstreiter. 

Herzliche  Grüße,
Jannik Haschke 

„Von Bürger für Bürger“ – Zusammen
mit dem Verband für Wohneigentum
gestalteten wir als CDU (mit unserem
Rats-Partner Bündnis 90 die Grünen)
gemeinsam eine
Informationsveranstaltung zum Thema
Energiewende – was kann ich als
Hauseigentümer tun? Wie sieht es in
unserer Region aus und welche
Förderungen gibt es zurzeit? Mit
hochkarätigen Referenten wie Horst
Roch von der Energieagentur
Schaumburg und Colette Thiemann,
MdL und CDU Kreisvorsitzende, hatte
jeder die Gelegenheit Fragen zu stellen
und umfassend informiert zu werden.
Über 90 Teilnehmende kamen und wir
freuen uns sehr über die vielen
positiven Rückmeldungen von den
Bürgerinnen und Bürgern. 


